
Courage 

L’étoile de Noël, c’est toi quand tu conduis quelqu’un à la rencontre du Seigneur. 
(Pape François)

Partir à l’aventure et tenter l’impossible : on est plus fort ensemble. 
(Eden, 10 ans)

Les bergers voient soudain une grande lumière.

L’étoile à 8 branches

20 décembre
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